



EL MINUTO DE ORO

La Semana Grande donostiarra termina estrenando una plataforma en la Bahía para lanzar fuegos artificiales

La Aste Nagusia está llegando a su fin. Mañana sábado terminarán las fiestas con una noche que congregará a miles de personas en los diferentes escenarios festivos.

Uno de los platos fuertes, como cada noche, serán los fuegos artificiales que como viene siendo tradicional serán en formato piromusical y a cargo de Ricasa, la empresa de Ricardo Caballer.

El concejal de Impulso Económico y Turismo del Ayuntamiento donostiarra, Ernesto Gasco, ha señalado que “el espectáculo pirotécnico incluirá un gran broche en su traca final, con el lanzamiento desde una plataforma colocada en el centro de la bahía de carcacas de gran calibre”.

Konstituzio plaza, 1 • 20003 Donostia / San Sebastián

tel (0034) 943 481 168 • faxa 943 481 177 • donostiakofestak@donostia.eus

www.donostiakultura.com/festak



Según ha indicado Ernesto Gasco, la plataforma se colocará en mitad de la bahía donostiarra. Tiene unas medidas de 5,5 metros x 5 metros y puede soportar un peso de 56 toneladas. Durante el día, se instalarán los fuegos artificiales en el Muelle y antes del espectáculo serán trasladada a su lugar.

Por razones de seguridad, estará prohibido durante el lanzamiento de la colección que haya personas en cubierta de las embarcaciones que estén en el área de seguridad (círculo azul). Quienes deseen presenciar los fuegos en una embarcación deberán mantenerse fuera del área de seguridad, de unos 300 metros.

“Va a ser un espectáculo, algo que nunca hemos visto en San Sebastián”, ha señalado el concejal de Turismo. “Hemos conocido cascadas entre la isla y Urgull, lanzamiento de fuegos desde la Batería de las Damas, Igeldo o la propia isla, incluso en su época los fuegos acuáticos desde Alderdi Eder.. pero nunca hemos lanzado fuegos desde una plataforma en mitad de la bahía”.

La experiencia de este año es, además, una prueba piloto ya que si el resultado es satisfactorio, las plataformas podrían incorporarse a la Semana Grande, como ocurre en otros lugares. “Ello permitirá aumentar el calibre de las carcassas al estar alejadas de los edificios. La actual instrucción técnica dictada desde Madrid limita la potencia de los fuegos en virtud de la proximidad de las viviendas”, ha dicho Gasco. En la actualidad, la potencia máxima que se dispara en San Sebastián es de carcassas de 180 mm.

Konstituzio plaza, 1 • 20003 Donostia / San Sebastián

tel (0034) 943 481 168 • faxa 943 481 177 • donostiakofestak@donostia.eus

www.donostiakultura.com/festak

En esta ocasión, “como guiño a la Capitalidad Cultural 2016” se van a lanzar 16 carcasas desde la plataforma. Estarán integradas en la apoteosis o traca final del piromusical que disparará Ricardo Caballer, concretamente **en el último minuto del espectáculo**.

“Se pretende llenar toda la bahía, alcanzando alturas de 250 metros y con calibres que serán de 250 mm”, ha dicho Ernesto Gasco. “Todo un espectáculo que, confiemos, quede en la memoria de los donostiarros y que servirá para cerrar la Semana Grande 2015”.

CUESTIONES TÉCNICAS DEL PIROMUSICAL

Ricardo Caballer ha dispuesto un espectáculo para satisfacer el gusto de los donostiarros.

En el lanzamiento se podrá ver una amplia gama de efectos y carcasas de fabricación propia, en las que no faltarán las fuentes, palmeras, kamuros, flashes, etc.

La altura de los fuegos será de 180 metros, alcanzando los 250 metros en el tramo final con la incorporación de los fuegos desde la plataforma.

El disparo contará con 9 máquinas y 3.900 órdenes de disparo, con fachadas de 3 y 4 alturas, todas sincronizadas con la música.

Ricardo Caballer ha prometido un espectáculo pirotécnico con mucha potencia e intensidad, al “gusto de la casa”.

Músicas que sonarán : BSO “Cómo entrenar a tu dragón”, “Piratas del Caribe” y “Juego de Tronos”. Música de Madonna y Kalakan con el tema “Sagarra Jo”, música de Ken Zazpi, música de “Poeta y Aldeano” de Franz Von Suppé, tema de Guns’n Roses, Audiomachine y Lachrimae

En los dos temas vascos seleccionados, predominarán los colores azul y blanco como guiño a Donostia.

